



Auch in der letzten Villmerger Produktion «Under em Milchwald» glänzte Niklaus Meyer sowohl auf wie hinter der Bühne.

Bild: Redaktion

«Filmar» statt Oscar

Villmergen: Niklaus Meyer geehrt

An der Versammlung der Ortsbürgerstiftung wurde Niklaus Meyer ausgezeichnet.

Mit dem «Filmar» genannten Preis zeichnet die Ortsbürgerstiftung Personen aus, die sich aufgrund ihrer ausserordentlichen Leistungen zugunsten der Villmerger Gemeinde und deren

Dorfbevölkerung eine besondere Anerkennung verdient haben. Nach vier Jahren Pause war es diesmal wieder so weit. Geehrt wurde Niklaus Meyer. Für seine Schauspielkunst hätte er eigentlich einen Oscar verdient, sein Engagement für die Theatergesellschaft verschaffte ihm den «Filmar». --red